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О стратегическом управлении транспортно-логистической инфраструктурой РФ 
 

В РФ создается национальная цифровая транспортно-логистическая платформа, которая должна стать 
основой единой доверенной среды взаимодействия промышленных и транспортных компаний, а также 
регулирующих органов в транспортной сфере. Специалисты ИПУ РАН принимали участие в разработке 
теоретических и методологических основ формирования системы стратегического управления развитием 
транспортно-логистической инфраструктуры в рамках данной платформы. В качестве основы такой 
системы, предложено использовать апробированный на практике комплекс моделей и методов 
стратегического управления развитием транспортно-логистической инфраструктуры Сибири, Дальнего 
Востока и Российской Арктики в условиях изменения климата.  
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Tsyganov V.V. On the strategic control of transport and logistics infrastructure of Russian Federation 
 
The national digital transport and logistics platform is being developed in Russia. The platform will underlie the unified 
trustworthy environment for the interaction of transport companies as well as for regulatory authorities. Specialists 
from Institute of Control Sciences of the Russian Academy of Sciences took part in the development of theoretical and 
methodological fundamentals for the system of strategic control of transport and logistics infrastructure development 
within the platform. To that end, it is proposed to use the set of field-tested models and methods for strategic control of 
transport and logistics infrastructure development in Siberia, Far East and Russian Arctic under climate changing 
conditions as a framework for such system.  
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